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Todo cuidado
é pouco
Sem radares funcionando na 
cidade, motoristas e pedestres 
precisam ficar mais atentos

• Página 5

Em 
contrapartida, 

semáforos 
receberão 

sistema mais 
moderno

ESpoRTES
Vida ativa

• Página K3 

Kids

Irmãs se espelham nos pais

Foto: Gabriela Morateli Giordani 
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Beiramar Shopping: Café Fanny
Shopping Iguatemi: Café Cultura (1º piso)
SC 401: Café Cultura e Café Francoise

Jurerê Internacional: Doce de Pelotas (Jurerê Open 
Shopping)
Itacorubi:  Mercado São Jorge

O Imagem da Ilha oferece 500 exemplares a mais
nos seguintes locais com reposição semanal: 

Confira outros eventos no blog do jornal (www.imagemdailha.Com.br/blog)

O mês de outubro está bem inusi-
tado com muitas chuvas e trovoadas. 
Tudo isso era para vir em setembro, 
deixando o mês seguinte com ares pri-

maveris, mas não é o 
que se vê. No inicio des-
te mês passei 12 dias na 
Europa. Não pense você 
que foram dias de diver-
são, até porque com o 
euro a quase cinco reais, 
não dá pra não conver-
ter. Com um grupo de 

empresários de jornais impressos, fui 
conhecer a realidade de nossos irmãos 
portugueses, como estão enfrentando a 
crise econômica mundial e a mudança 
de hábitos para as plataformas digi-
tais.  Estivemos em três jornais na re-
gião do Porto e mais quatro na região 
de Lisboa, e do Alentejo, em Évora. Foi 
um aprendizado interessante que será 
aos poucos repassado para as páginas 
do Imagem da Ilha, tanto impresso co-
mo digital. Aguardem as novidades! 

Nesta edição damos sequência à 
série de matérias que temos veiculado 
sobre a gestão do dinheiro familiar, e 
o “happy end” da matéria do Direto do 
Campo. Também abordamos as nuan-
ces de um discurso em público, o que 
deve e o que não deve ser feito antes 
de realizar uma apresentação em pú-
blico. O professor Sílvio Luzardo dá di-
cas e previne possíveis gafes. 

No caderno de Arquitetura e Deco-
ração, todo o charme do pé-direito du-
plo. Como esse recurso pode ser bem 
aproveitando investindo na decoração 
certa. Há muitas possibilidades! Na 
página 3, voltamos a falar sobre o Bo-
caiúva, Vida em Movimento. O projeto, 
liderado pelo Sebrae/SC com parceiros 
da região para revitalizar a tradicio-
nal Rua Bocaiúva, traz boas notícias. 

No Femina, a coluna do médico 
cardiologista Jamil Valente fala sobre 
disfunção erétil. Até que ponto os me-
dicamentos são realmente efetivos pa-
ra a vida sexual masculina? Dr. Jamil 
destaca a importância de consultar 
um especialista antes de tomar remé-
dios. Na coluna de Moda, da jornalista 
Maristela Amorim, destaque para o 
OCTAFashion, evento oficial de forma-
tura dos alunos do curso de Design de 
Moda da Udesc.

O caderno Kids traz o perfil de du-
as irmãs que se espelham nos pais ao 
praticar esportes. Elas nadam, correm, 
fazem ginástica olímpica... Ufa! Mas 
tudo com limites, pois crianças tam-
bém precisam de repouso. E muito!

Uma boa leitura!
Hermann Byron

>  C A R T A  A O  L E I T O R

errata

Show

teatro

humor

Essa Gente - um Espetáculo Aos Vivos 
Essa Gente - um Espetáculo Aos Vivos é uma peça do grupo Abanã, 

que une teatro, música e poesia. A atriz, o violão e a percussão se en-
contram num tom de humor e poesia, propondo uma relação íntima 
entre público e elenco. A apresentação é parte do projeto TAC 7:30, 
que acontece todas as terças-feiras. Dia 27/10, às 19h30, no Teatro 
Álvaro de Carvalho (TAC). Os ingressos custam R$ 20 (R$ 10 meia-en-
trada). Mais informações: 3665-6401.

Encantos da Ilha
A Ilha de Santa Catarina é a inspiração para o trabalho do artista 

plástico Nildo Martins. Na exposição Encantos da Ilha, ele mostra que 
a Capital dos catarinenses pode ser retratada de maneiras diferentes, 
de acordo com o sentimento que inspira em cada um. Até 31/10, no 
Espaço Cultural da Livrarias Catarinense (Rua Felipe Schmidt, nº 60). 
A entrada é gratuita. Mais informações: 3271-6036.

Minha Vida Não Faz Sentido!
O ator, vlogger, comediante e escritor Felipe Neto estrela o es-

petáculo stand up “Minha Vida Não Faz Sentido!”. Dias 31/10, às 
20h; e 1/11, às 21h; no Teatro Pedro Ivo. Os ingressos estão à 
venda nas bilheterias dos teatros Ademir Rosa (CIC), Álvaro de 
Carvalho (TAC) e Pedro Ivo, com valores entre R$ 35 e R$ 70. 
Mais informações: c5produçoes.com.

Folianópolis 2015
Ivete San-

g a l o ,  S a u l o , 
Timbalada e 
D i a n a  D i a s 
são algumas 
das atrações 
d o  Fo l i a n ó -
p o l i s ,  q u e 
nesta edição 
c o m e m o r a 
1 0  a n o s  d e 
micareta em 
F l o r i a n ó p o -
lis. De 30/10 
a  01/11,  na 

Passarela Nego Quirido. Mais informações 
no site www.folianopolis.com.br.

Show

miCareta

Fotos: Reprodução

Na matéria sobre os 60 anos do Centro 
Educacional Menino Jesus (CEMJ), veicula-
da na página 7 da edição 357 (1ª quinzena 
de outubro), o texto diz que a escola ofere-
ce ensino médio, mas ela trabalha da Edu-
cação Infantil até o Ensino Fundamental 2 
(6º ao 9º ano). 

Mayer e Stone
A banda John Mayer Project leva ao palco um repertório de vários clássicos 

da carreira do cantor John Mayer com a fidelidade musical que é um dos dife-
renciais do projeto. Outra atração da noite será o especial à cantora Joss Stone 
com a banda Rock’ N’ Soul. Dia 30/10, à meia-noite, no John Bull PUb, na Lagoa 
da Conceição. Mais informações: 3232-8535.



3
Florianópolis, SC  • 2ª Quinzena de Outubro de 2015 Acesse www.imagemdailha.com.br e

surpreenda-se com a Versão Digital

Como se proteger?
>  C O M P O R T A M E N T O  F I N A N C E I R O

Da redação

Em tempos de crise, é importante 
estar protegido. Se as finanças 
estão em ordem, parte das eco-
nomias deve servir como segu-

rança. Ela pode ser usada em casos de 
emergência e deve ser equivalente a, no 
mínimo, seis meses de despesas. Alguém 
que gasta R$ 5 mil por mês, por exem-
plo, deve ter R$ 30 mil guardados. Essa 
segunda parte da série “Comportamento 
financeiro” falará sobre 
reservas e investimentos 
ideais para manter-se em 
uma condição estável.

Segundo Annalisa 
Blando Dal Zotto, plane-
jadora financeira, esses 
valores devem ser apli-
cados em investimentos 
que possam ser resga-
tados imediatamente, 
como Títulos Públicos 
do tipo Tesouro Selic 
(ou LFT), CBD ou fundos 
DI. Depois de montada a 
reserva de segurança, é 
hora de juntar dinheiro 
para atingir os objetivos. 
“Para a compra da ca-
sa própria, pode ser um 
bom negócio dar uma 
entrada e fazer um finan-
ciamento. Geralmente, as taxas mais bai-
xas são encontradas na Caixa Econômica 
Federal. Mas atenção: os juros no Brasil 
são muito altos, então só é vantagem se 
conseguir um financiamento que tenha 
subsídio do governo. Geralmente, não 
vale a pena financiar diretamente com as 
construtoras, por causa das taxas muito 
altas”, orienta Annalisa. 

A planejadora financeira também ex-
plica que se uma meta específica ou al-
guns objetivos têm data certa para acon-
tecer, pode ser interessante aplicar os re-

cursos em títulos públicos 
que tenham vencimento 
na mesma data em que for 
usá-los. Já para se preparar 
para a aposentadoria, “o 
ideal é ter um consultor de 
investimentos, pois aplicar 
de forma errada pode atra-

palhar planos a longo prazo”, destaca. 

AproveitAndo A vidA
Uma dica para guardar dinheiro é a 

chamada “regra dos 50-15-35”. Nela, vo-
cê usa 50% da sua renda para as despe-
sas fundamentais, que englobam tudo o 
que você precisa para se manter, como 
moradia, saúde, transporte e alimenta-
ção. Enquanto isso, 15% são poupados e 
35% sobram para manter o seu estilo de 
vida, indo a bares e restaurantes, viajan-
do e aproveitando a vida.

Conheça opções de investimento ideais para garantir a estabilidade das finanças
Foto: Reprodução

Com as economias em dia, fica mais fácil atingir os objetivos

Organize seu dinheiro com a ajuda da internet
 
• www.organizze.com.br: você pode adicionar suas despesas e receitas, além 

de acompanhar suas movimentações e organizá-las em categorias, como alimenta-
ção, combustível, compras, lazer, entre outras. Também é possível marcar se aquela 
despesa é fixa ou parcelada, acionar lembretes por e-mail e acessar relatórios das 
suas contas em forma de gráficos. 

• www.guiabolso.com.br: você consegue ver detalhes de suas transações 
bancárias puxadas automaticamente, criar categorias e adicionar metas, além de 
acompanhar se elas estão sendo cumpridas. Também pode incluir contas e mudar 
suas metas conforme seus gastos.

• portal.bonusweb.com.br: você pode vincular sua conta ao Bônus e acompa-
nhar suas movimentações com mais atenção e segurança. Além disso, o site tam-
bém oferece avisos de contas a pagar e vencimentos. 

“Geralmente, não vale a 
pena financiar os imóveis 
diretamente com as 
construtoras, por causa 
das taxas muito altas” 



Ovo de Colombo
O Ovo de Colombo é uma famosa me-

táfora proverbial do folclore italiano, co-
nhecida universalmente, para referir-se 
a soluções muito difíceis de se chegar. O 
governador Raimundo Colombo achou 
o seu ovo e se chama Fundo de Apoio 
aos Municípios (Fundam), que até agora 
disponibilizou R$ 605 milhões para 291 
municípios, para investimentos em áreas 
estratégicas. A maioria aplicou em asfalto 
no perímetro urbano, substituindo os in-
defectíveis e detestados paralelepípedos. 
Cerca de 600 quilômetros foram ou estão 
sendo asfaltados.  É mais do que o trecho 
da BR-101  em SC.

 

Nova universidade
A UFSC assinou um termo de coope-

ração com o Ministério do Trabalho para 
criar a Universidade do Trabalhador, pela 
qual oferecerá cursos à distância de qua-
lificação profissional e de participação de 
cidadania a um público estimado em 7  
milhões de pessoas nos próximos anos. 
A assinatura do convênio foi um dos últi-
mos atos do agora desempregado minis-
tro Maneca Dias.

 Impunidade
De autoria do deputado federal Jorgi-

nho Mello (PR-SC) a Câmara dos Deputa-
dos  aprovou projeto que acaba com a pe-
na de prisão como forma de punir falhas 
disciplinares cometidas por policiais e 
bombeiros militares. Também proíbe pri-
são preventiva ou temporária para punir 
militares envolvidos em faltas disciplina-
res. O projeto agora segue para o Senado. 
Perguntar não ofende: não seria premiar 
a impunidade? Se cometeram falhas, que 
paguem por elas, ora!

 

 Isolamento 
  Os maiores expoentes do em-

presariado catarinense têm ma-
nifestado aos dirigentes da Fiesc, 
que compartilham a mesma an-
gústia, suas imensas preocupações 
com o maior acordo comercial do 
mundo, o Transpacífico, firmado 
segunda-feira e integrado por 12 
países. Perturbação porque o Bra-
sil, por questões ideológicas, fica 
mais isolado ainda.  E como SC é 
um Estado eminentemente expor-
tador, terá mais dificuldades para 
vender seus produtos. 
 

Ministro catarinense
A magistratura catarinense fes-

teja a boa notícia: o Pleno do Supe-
rior Tribunal de Justiça definiu três 
nomes de membros de Tribunais de 
Justiça para compor a lista tríplice 
destinada ao preenchimento da vaga 
aberta com a aposentadoria do mi-
nistro Sidnei Beneti, em agosto do 
ano passado. Entre eles está o atual 
presidente do TJ-SC, desembargador 
Nelson Juliano Schaefer Martins.

 

Heróis da Pátria
A Comissão de Educação, Cultura e 

Esporte  do Senado aprovou projeto do 
senador Dário Berger (PMDB-SC) que in-
clui os pracinhas, ex-combatentes brasi-
leiros na 2ª Guerra Mundial, no Livro dos 
Heróis da Pátria. A proposta agora segue 
para a Câmara dos Deputados. O respon-
sável por este espaço sugeriu ao Senado, 
que já está analisando, que a catarinense 
Zilda Arns seja considerada uma Heroína 
da Pátria.

 Retenções
O governo do Estado deixou de inves-

tir, em 2014, R$ 39,19 milhões em  pes-
quisa científica e tecnológica, conforme 
apurou o Tribunal de Contas. É a área que 
deveria estimular a inovação e preparar o 
Estado para o futuro. E  reteve indevida-
mente, conforme constatou o conselheiro 
do mesmo TCE, Júlio Garcia, R$ 25,04 mi-
lhões que deveriam ter sido destinados 
às 190 Apaes existentes no Estado.

 Mal agradecidos
Mesmo há pouco tempo em SC os 8 

mil  haitianos já estão adotando discurso 
típico de povo perseguido, como “gueto”. 
Logo irão acusar os descendentes de ale-
mães e italianos de preconceituosos? É 
preciso não ser hipócrita: eles chegaram 
até aqui de forma ilegal, sem serem con-
vidados e foram recepcionados de forma 
exemplar, recebendo documentação e até 
ofertas de trabalho e de moradia.  

 Primeira Liga
O cartola Alexandre Kalil dis-

se que vai se chamar Primeira 
Liga o nome da união entre clu-
bes de SC, Rio de Janeiro, Minas 
Gerais e Rio Grande do Sul que 
pretende colocar em disputa 
um novo torneio de futebol em 
2017. Os clubes que já confir-
maram presença são Flamengo, 
Fluminense, Inter, Grêmio, Atlé-
tico-MG, Cruzeiro, Coritiba, Atlé-
tico-PR, Joinville, Chapecoense, 
Criciúma, Avaí e Figueirense. 

 

Interdição
Causou assombro na Vara da Família 

e Órfãos de Florianópolis, pedido de li-
minar, que foi negado, em que os pais de 
um jovem com Síndrome de Down bus-
cavam sua interdição quanto aos atos de 
administração de seus bens materiais e 
de suas finanças, alegando o risco de ser 
vítima de terceiros de má-fé. “Deficiência 
não é incapacidade”, anotou o juiz. Cabe 
recurso. 

 

10%
A senadora Vanessa Grazziotin 

(PCdoB-AM), que é catarinense de Videi-
ra, sugeriu que os parlamentares redu-
zam em 10% seus salários, a exemplo do 
anunciado pela presidente Dilma Rousse-
ff. Vai ficar só na sugestão.

  

Marcação
No sistema universitário fundacio-

nal-comunitário de SC, coordenado pe-
la Acafe,  instalou-se um clima de cer-
to pavor com a iniciativa do Ministério 
Público de questionar o repasse de 7% 
dos 30% da  Prefeitura de Criciúma 
para a universidade local (Unesc). Se 
o mesmo questionamento for  levado 
a outras cidades, onde há casos pareci-
dos, as universidades terão seríssimos 
problemas para se manter.
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>  c o l u n a  p o l í t i c a
RaulSartori

Cura do câncer
Ótima noticia: o Centro de Pesquisas 

Oncológicas (Cepon) de SC está conse-
guindo, no momento, o invejável índice 
de 86% de cura entre suas pacientes 
com câncer de mama, o tipo mais co-
mum da doença entre as mulheres.  

raulsartori@raulsartori.com.br

Nova líder
Constatação nos registros da Policia Rodoviária Federal em SC: no ano passa-

do, pela primeira vez, a estrada mais perigosa no Estado deixou de ser a BR-101.
O título cabe agora à BR-282 , que atravessa o território catarinense de leste a 

oeste. Conta muito para ser a nova líder em acidentes o fato de não ser duplica-
da e não ter vários equipamentos de segurança, como mureta central. Sem falar 
da conservação, desde o sempre desprezível.  

Foto: Reprodução



Gabriela Morateli Giordani 

Teremos mais uma temporada 
de verão sem radares fun-
cionando em Florianópolis e 
sem data para que voltem a 

funcionar. Desligados desde o final de 
2014, após ser deflagrada a Operação 
Ave de Rapina, quando foram desco-
bertas fraudes em contratos com em-
presas, atualmente eles não são priori-
dade para o município. Um estudo so-
licitado pelo Tribunal de Contas do Es-
tado deve ser feito a partir do ano que 
vem para definir os locais em que eles 
serão realmente necessários. Segun-
do autoridades de trânsito a urgência 
agora é a sinalização. 

No início deste ano, a coordenação 
dos semáforos e radares da cidade, até 
então sob responsabilidade do Insti-
tuto de Planejamento Urbano de Flo-
rianópolis (Ipuf), foi transferida para 
a Secretaria de Segurança e Gestão de 
Trânsito do Município. De acordo com 
Leandro Marques, diretor de Opera-
ções de Trânsito, o radar trata exce-
ções. “O radar tem um custo elevado 
para o município. Acredito que a po-
pulação da cidade está aprendendo a 
conviver sem os radares e, por exem-
plo, tem consciência de que a Avenida 
Beira-Mar Norte não é uma pista de 
corrida, é uma rodovia de 80 km/h. As 
pessoas precisam se acostumar com 
isso”, destaca.

Ele lembra que, mesmo com os ra-
dares ligados, aconteciam acidentes 
principalmente de madrugada, quan-
do muitas pessoas dirigem sob efeito 
de bebidas alcoólicas. Porém, segun-
do o coronel da Polícia Militar, Araújo 
Gomes, o condutor só respeita o sinal 
se tiver sendo monitorado. “Ele não 
atravessa o sinal vermelho como roti-
na porque é perigoso, mas quando tem 
uma chance, ele passa”, alerta.

Controladores
serão trocados
De acordo com Raffael de Bona Dutra, 

delegado de Polícia Federal, atualmen-
te secretário de Segurança e Gestão do 
Trânsito do município, a cidade possui 
um sistema semafórico desatualizado, 
como são tecnicamente chamados os 
semáforos. Esse sistema é composto por 
controladores, considerados a inteligên-
cia dos semáforos, e grupos focais de 
veículos e pedestres (recurso luminoso). 
Uma licitação já está em andamento e 
será responsável pela troca dos contro-
ladores. Com um sistema mais moderno, 
toda a comunicação de manutenção que 

hoje é feita através de rádio e ouvidoria, 
será feita numa sala, onde serão integra-
dos dados da Guarda Municipal e da De-
fesa Civil.

Outras melhorias serão feitas através 

de lombadas elevadas, que 
são mais compridas e nive-
ladas com a calçada, sinali-
zação vertical e faixas de pe-

destre. Alguns semáforos da cidade estão 
sendo retirados e outros pontos devem 
ganhar maior atenção. Além disso, se-
gundo o secretário, devem ser contrata-
dos mais guardas municipais em breve.
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O que vale é a consciência
>  C I D A D E

Com radares desligados há quase um ano e sem prazo para funcionar, motoristas precisam
ser cautelosos no trânsito da cidade

Semáforos ganharão 
sistema mais moderno com 
troca de controladores, 
como mostra o diretor de 
Operações de Trânsito, 
Leandro Marques (detalhe)

Fotos: Gabriela Morateli Gordani

São 40.000 leitores 
sendo que 85% 

deste público 
são mulheres, 

formadoras de 
opinião e com 

grande poder na 
decisão de compra.

Anuncie na 
próxima edição 
do 
Gastronômico

guia
Ligue: 3024 2747
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Da redação

O tempo passa, as tecnologias 
evoluem, há infinidade de 
recursos disponíveis para as 
pessoas darem um “show” 

em público, mas o problema continua. 
Na hora “h” bate o pavor. A ansiedade 
e a adrenalina deixam o palestrante 
inseguro. Tem medo de pagar mico 
e não ser convincente. “Nada disso 
aconteceria se, pequenos, mas im-
portantes detalhes fossem providen-
ciados antecipada-
mente, destaca Silvio 
Luzardo, especiasta 
em Psicopedagogia, 
professor da Faculda-
de de Tecnologia Se-
nac de Florianópolis 
e autor do livro “Eu! 
Falando em Público? 
Sim. Agora é a sua 
vez”. 

De 03 a 13 de no-
vembro, Luzardo mi-
nistra um curso de 
oratória no Senac unidade Prainha, 
na Capital, das 18h30 às 22h30. Se-

gundo ele, “a melhor manei-
ra de encarar uma situação 
de exposição é se preparar 
para ela e o curso é a oportu-

nidade ideal para isso”, lembra. Mais 
informações: 3229-3200.

Na ponta da língua
>  C O M P O R T A M E N T O

Curso de oratória é opção ideal para quem tem dificuldades para falar em público

O “quê”: defina com cla-
reza o tema e o título. Faça 
um rascunho.

O “por quê”: qual é a ra-
zão principal da apresenta-
ção?

O “para quem”: junte 
com os dois itens anterio-
res o que sabe sobre o pú-
blico e que interesse ele 
tem sobre o tema.

O “quando”: considere o 
fator tempo, a data, o horá-
rio e o local da apresenta-
ção. 

O “onde”: trata do local 
da apresentação, do espaço 
disponível, do tipo de sala, 
de cadeiras, e até do esta-
cionamento para veículos. 
Visite o local antes.

O “quanto”: rigoroso 
controle do tempo. Divida 
em Saudação (5%), Intro-
dução (10%), Desenvolvi-
mento (60%) e Conclusão 
(25%  reserve para dúvidas 
e conversa com o público).

O “como” vou me apre-
sentar: recursos auxiliares 
como multimídia, microfo-
ne, tribuna, materiais lúdi-
cos, dinâmicas. 

O “qual”: considerando 
ter obtido os itens anterio-
res, escolha “qual a estraté-
gia” para atingir seu objeti-
vo. Mas o “qual” se presta 
também como “lembrete”. 
Exemplos: qual é o meu 
contato no local? Qual é o 
melhor dia para ensaiar?

Fonte: Silvio Luzardo

Da redação

A Prefeitura de Florianópolis 
anunciou um acordo com o Go-
verno do Estado sobre o terreno 
onde fica o Direto do Campo da 

Agronômica. Segundo a Prefeitura, a in-
tenção é manter os comerciantes no local 
durante o processo de cessão de uso e li-
citação dos espaços. “Não vemos motivo 
para os comerciantes deixarem o local até 
que tudo esteja resolvido. Fizemos o mes-
mo com o Mercado Público e deu certo”, 
afirmou o prefeito Cesar Souza Júnior. De 
acordo com ele, o governador confirmou 
que dentro das próximas semanas deve 
encaminhar o projeto de cessão de uso 
para aprovação na Assembleia Legislativa 
do Estado.

O Direto do Campo como conhecemos 
hoje nasceu em 1994, na administração 
do então prefeito de Florianópolis, Sérgio 
Grando. O terreno onde está localizado 
tem 10.791metros quadrados, sendo área 
de propriedade do Estado desde 1992, 
quando a antiga Fundação Catarinense 
do Bem Estar do Menor (Fucabem) foi ex-

tinta e o imóvel, incorporado ao governo 
catarinense. Três anos antes, em 1989, a 
Associação dos Moradores da Agronômi-
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uso por 10 anos com a Fucabem. O acordo 
venceu em 1999 e, desde então, a posse 
da área está na Justiça.

AbAixO AssinAdO
Diante dos problemas judiciais, os 

comerciantes organizaram em abril um 
abaixo assinado na tentativa de conven-
cer as autoridades da importância do 
comércio popular permanecer no local. 
Segundo eles, cerca de 70 mil pessoas são 
atendidas por mês no local. “Em 15 dias, 
conseguimos 21 mil assinaturas em nosso 
apoio. Não queremos impor nada, quere-
mos que o correto seja feito. Vamos par-
ticipar da licitação, mas queremos conti-
nuar trabalhando até lá”, salientou Thiago 
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Acesse esta matéria no site do Imagem 
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confira mais informações sobre o terreno 
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Novas regras>  C I D A D E

Por mês, segundo os comerciantes, cerca de 70 mil pessoas fazem compras no local

Terreno que abriga o Direto do Campo da Agronômica será cedido à Prefeitura da Capital nos próximos dias

Professor Luzardo 
é autor de livro 

sobre o tema 
e ensina dicas 

infalíveis para 
se dar bem em 
apresentações

Dicas
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 Coisa de cinema
 Amante de festas glamorosas, o catari-

nense Etny Dal-Bo Lorenzi recebeu junto 
com o amigo João Ramos de Almeida cerca 
de 50 personalidades da cidade para uma 
noite black-tie no seu apartamento no edi-
fício Porto Régio, na Beira-Mar Norte.

A decoração, em branco e prata, teve 
como temas Charlie Chaplin e O Fantasma 
da Ópera. Ricardo Salles Ferreira e Hamil-
ton Carriço estavam entre os convidados. 

urbanosalles@uol.com.br

 As empresárias Ana Paula 
Rigon e Rosa Rigon emolduram 

a arquiteta Rosane Girardi na 
abertura da Roka Natal, no 

Iguatemi

Foto: Darline Santos

A advogada Alexandra 
Candemil e o consultor 
de imagem e estilo 
Antony Bascherott em 
recente festa que lotou o 
Red Dinning
Papel passado

Foto: Mariana Boro

FESTIVAL

Neste mês de outubro, repleto de festas e comemorações, 

você vai encontrar por aqui delícias típicas da Alemanha e 

Kits Especiais, com cervejas e acompanhamentos, que vão 

surpreender a todos. Já estamos esperando por você. Vem! hippo.com.br  | 4007-2204

Papel passado
Casamentão confirmado para 2016. 

O advogado Allex Gerent vai oficializar a 
união com a também advogada Denise 
Joppi, sua atual companheira inclusive 
no dia a dia do seu escritório. O festão já 
é assunto entre produtores de eventos na 
cidade.

 Arte no palácio
O leilão em prol da Casalar - Emaús que 

a empresária Sandra Ferreira de Mello vai 
capitanear dia 23 no Museu Cruz e Sousa 
está sendo considerado o mais importante 
do ano em Florianópolis. Entre as dezenas 
de quadros doados para irem a pregão, há 
trabalhos de grandes artistas locais como 
Rodrigo de Haro, Silvio Pléticos e Juarez 
Machado, e de outros mestres da pintura 
brasileira, como o já falecido gaúcho Car-
los Scliar.

 Yoga e incenso
Em parceria com a rede Taj Hotels Re-

sorts and Palaces e a companhia Etihad 
Airways, Jô Cintra brindou convidados dia 
19 no espaço WKLUB com a exposição Co-
res da Índia. Em destaque, 24 fotos reve-
lando momentos do cotidiano indiano.

Receita caseira
Kátia Cardoso Dimatos acaba de fazer 

sua terceira cirurgia plástica com o filho, 
Dimitri Dimatos, dessa vez nas mamas. 
“Passei a usar sutiãs ‘Dimitri’s Secret!”, 
brinca a socialite quando as amigas per-
cebem a mudança, numa alusão à famosa 
grife de lingeries Victoria’s Secret.

Mudanças na PF
Com o avanço da obra da marginal 

com corredor de ônibus na Beira-Mar 
Norte, chegou a hora de a Polícia Federal 
se preparar para mudanças no acesso à 
sua sede. Desde que foi construída num 
canto onde não havia trânsito, a institui-
ção ocupa com viaturas e visitantes toda 
a área em frente ao prédio. Com a passa-
gem da nova via, como está não vai ficar.

Mar agitado
O Circuito Rei e Rainha do Mar 

sairá do Rio de Janeiro pela primeira 
vez em seus sete anos de existência 
para ganhar o Brasil com sua versão 
itinerante. E um dos dois destinos es-
colhidos pelos organizadores foi Flo-
rianópolis. O maior festival de espor-
tes na praia do país acontecerá em 
Jurerê, dia 25 de outubro. Fortaleza é 
a outra cidade que receberá o even-
to, em novembro. O evento é famoso 
por reunir grandes nomes da elite 
brasileira dos esportes aquáticos, 
como os nadadores Alan do Carmo, 
Ana Marcela e Poliana Okimoto. 

Casa dos sonhos
Lúcia Prazeres comprou uma casa de 

frente para o mar no Morro das Pedras. 
E o lugar, paradisíaco, virou seu xodó. No 
momento, a badalada produtora de festas 
está fazendo algumas reformas para che-
gar ao verão com o imóvel bem adaptado 
ao seu estilo. Antes, ela e o marido Rena-
to voam para a Irlanda para reencontrar 
o filho Nicholas, que está morando lá por 
um tempo.

 

À luz do sol
Rafael de Sá Mota e Érica Figueira estão em lua de mel a bordo 

de um navio pelo Caribe. O casamento aconteceu de dia, na Catedral 
Metropolitana e depois no Terraço Cacupé. Elza Nappi, mãe do noi-
vo, era uma das mais empolgadas com a celebração.

 Velas no bolo
Nascido na Carlos Corrêa, o jornalista esportivo Polidoro Júnior 

completa 51 anos no dia 22. Sua mulher, Patrícia Daux, está cuidan-
do dos últimos preparativos para a festa que vai acontecer no salão 
de festas do La Perle.

Vitamina cultural
A Unimed Grande Florianópolis apro-

vou para este ano o investimento total de 
R$ 240 mil em projetos autorizados pe-
la Prefeitura a captar recursos por meio 
da Lei Municipal de Incentivo à Cultura. 
São três: o livro “Florianópolis em Preto e 
Branco”, do fotógrafo Danísio Silva; a se-
gunda edição do Museus Virtuais, do Ins-
tituto Maratona Cultural; e A Noite É uma 
Criança – 14ª Mostra de Dança Infantil, do 
Instituto Cultural Desterro, que ocorrerá 
de 28 de outubro a 2 de novembro no Te-
atro Ademir Rosa.

Ego e superego
   Psiquiatras e psicológos também 

estão sofrendo os efeitos da crise eco-
nômica com a queda do movimento 
nos consultórios. O motivo é que, na 
hora de reduzir despesas, a terapia é 
quase sempre um dos primeiros “lu-
xos” cortados.
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Karin Verzbickas

O processo de fabricação dos 
vinhos mais valorizados do 
mundo – nas regiões france-
sas da Borgonha e de Cham-

pagne – pode agora ser desvendado 
pelo grande público apreciador, sem 
nem mesmo precisar viajar. Claro, a 
experiência não é a mesma. Mas, a Ne-
tflix está exibindo dois documentários 
irresistíveis para quem gosta de vinho 
e do complexo mundo que o envolve: 
A Year in Champagne (2015) e A Ye-
ar in Burgundy (2014) – e quando for 
procurar pelo título, busque assim, em 
inglês mesmo. A dica veio do amigo e 
bom degustador de filmes e vinhos, Pi-
ta Bitencourt, e divido com vocês mi-
nhas impressões. 

Estes dois documentários – Um Ano 
em Champagne e Um Ano na Borgo-
nha – fazem na verdade parte de uma 
trilogia. O terceiro da série é sobre os 
vinhos produzidos na região do Porto, 
mas ainda está em fase de conclusão. 
Todos foram produzidos pela expert 
Martine Saunier, uma senhora france-
sa que vive nos Estados Unidos e tem 
uma grande importadora de vinhos. 
Ela tem um método todo próprio: só 
importa vinhos de produtores que co-
nhece e com quem convive de duas a 
três vezes por ano, quando viaja para 
visitar as plantações, experimentar sa-
fras e falar sobre vinho. A direção e a 
narração são de ninguém menos que 
do documentarista britânico David 

Kennard, o mesmo do consagradíssi-
mo Mondovino.

Como numa prova de degustação 
às cegas, deixe-se levar pela narrativa 
e surpreenda-se com a beleza dos bas-
tidores, o trabalho duro das famílias, a 
celebração das boas safras e as mil e 
uma variáveis na composição do sabor, 
aroma e cor desta bebida universal e 
secular.

Em Um Ano em Champagne, David 
Kennard narra uma deliciosa viagem 
até esta região francesa e acompanha 
a produção do vinho local ao longo de 
uma safra (a de 2012), dividindo a his-
tória em quatro partes, uma para cada 
estação do ano. Uma das primeiras ce-

nas do filme é o passeio de balão de 
uma família produtora de vinhos, que 
plaina por aquelas paisagens paradisí-
acas provando uma edição vintage da 
adega pessoal deles. Logo assim, de 
manhã. Mesmo para quem já esteve na 
Champagne visitando vinícolas e suas 
crayéres – e eu tive esse privilégio há 
dois anos – o documentário é apaixo-
nante. Isso porque ele nos insere na 

cultura de famílias produtoras, como 
é o caso de uma senhora que conversa 
com suas videiras para garantir não só 
a qualidade do seu vinho, mas princi-
palmente a felicidade em cada gole de 
champagne. 

O documentário “Um Ano na Borgo-
nha”, que também acompanha por um 
ano toda a produção de vinhos, mostra 
desde o ciclo das vinhas até os desa-
fios e as tradições de produção de sete 
das Maisons mais famosas.

O filme, que retrata a safra de 2011, 
não explica tanto as diferentes técni-
cas de produção e nem comenta muito 
sobre os diferentes cortes de uva feitos 
por cada produtor. A ótica do diretor é 
trazer à tona a intimidade dos vinicul-
tores e suas famílias, a rotina de tra-
balho, o esforço conjunto, o amor pelo 
ofício e a celebração pelo resultado. 
Não há como terminar o documentário 
sem achar que a Borgonha é uma das 
regiões vinícolas mais encantadoras 
do mundo e nem deixar de desejar que 
sua próxima viagem seja exatamente 
para lá.

Mas, enquanto isso não acontece, 
programe sua sessão Netflix com uma 
boa taça ao seu lado. Garanto que já 
será uma experiência incrível! Santé!

Deguste sem restrição
>  C U L T U R A

Documentários retratam bastidores de duas regiões produtoras de vinho mais famosas do mundo

Um Ano na Borgonha: filme retrata a safra de vinhos de 2011 

A felicidade em cada gole da bebida está 
presente em “Um Ano em Champagne”

Karin é jornalista, empresária, mãe, corredora, blo-
gueira, gastrônoma, viajante e nas horas vagas assiste 
a um filminho. Um olhar de quem, como você, curte arte 
por prazer e sem a pretensão de fazer uma análise crítica 
profissional.
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gueira, gastrônoma, viajante e nas horas vagas assiste 
a um filminho. Um olhar de quem, como você, curte arte 
por prazer e sem a pretensão de fazer uma análise crítica 
profissional.

Arquitetura
& Decoração

CIDADE
Bocaiúva, Vida em 

Movimento
• Página D3

SEnSAção
de espaço
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Recurso pode 
ser bastante 

explorado por 
arquitetos e 
decoradores 

Iluminação e décor apropriados valorizam 
imóveis com pé-direito duplo

Projeto ganha sinal verde do 
prefeito 



Positivação é a pa-
lavra da vez e é tam-
bém o pensamento 
que devemos semear. 
A ideia é contagiar 

as pessoas para que um futuro me-
lhor faça parte no nosso presente e 
este restinho de ano tem tudo pa-
ra marcar presença no cenário de 
Florianópolis. A primavera chegou 
trazendo muita energia e logo nos 
trouxe outubro, o mês rosa, cor que 
será tendência em 2016 segundo a 
Pantone, que elegeu o rosa quartzo 
como cor oficial. 

Há 14 anos a Mostra Casa & 
Cia reúne público, marcas qualificadas 
e grandes profissionais que valorizam e 
destacam a arquitetura catarinense no 
cenário nacional. O evento fará Florianó-
polis respirar arquitetura e design até o 
dia 06 de dezembro. A Mostra apresenta 
um novo formato, muito mais dinâmico e 
interativo, onde as pessoas podem circu-
lar pelos espaços e ambientes distribuí-
dos em pontos marcantes e estratégicos 
da cidade. Olhar a rua, viver Florianópo-
lis, circular prestando atenção aos detalhes, promover encontros e ex-
periências de vida, são as propostas da edição deste ano.

Um mapa levará os visitantes aos pontos, como Mercado Público, 
Rua Trompowsky, Avenida Beira-Mar Norte e SC-401. Com entrada 
gratuita, o intuito é promover encontros e espaços. O Núcleo Formacco 
Trompowsky Corporate ganha destaque por ter a maior concentração 
de ambientes e profissionais. Segundo os organizadores deste Núcleo, 
muitas novidades serão apresentadas durante o evento, algumas já 
confirmadas, como a presença da Confraria do Chopp Honesto (CCH) e 
também os eventos culturais que acontecerão no auditório do empre-
endimento.
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>  D E C O R A T I V A S

Com uma varie-
dade de técnicas, 
incluindo digitais, 
de superfície e de 
impressão de tela, 

a coleção de papéis de parede Geometric II, 
da grife inglesa Cole & Son, encontra a sua 
inspiração na arquitetura art déco, como as 
construções coloridas e exuberantes de Sou-
th Beach, em Miami, e da vegetação tropical 
daquela região. Uma maneira inusitada, mo-
derna e elegante de decorar seus cômodos e 
enchê-los de cores vibrantes, como bronze, 
rosa, verde e amarelo, ou mesmo o clássico 
atemporal preto e branco. Essa exclusivida-
de você encontra na Paula Papéis e Tecidos.

Paredes 
geométricas

(48) 3879-9001
www.casadosquadros.com.br

Rua Felipe Schmidt, 706 - Centro

RENOVAMOS O NOSSO ESPAÇO
PARA O RECEBER

FENIX DECORARE
Casa dos Quadros

/fenixdecorare

Núcleo Formacco 
Trompowsky Corporate

Com o apoio da Construtora Formacco Cezarium, 
o Núcleo Formacco Trompowsky Corporate da Mos-
tra Casa & Cia terá 33 ambientes decorados por pro-
fissionais renomados na área de arquitetura e design. 
Durante o evento, o espaço funcionará diariamente 
(exceto às segundas-feiras), com entrada gratuita e 
estacionamento de fácil acesso.

• Paula Papéis e Tecidos
• Rua: Almirante Lamego, 1.455 – Loja 12
   Shopping Praia de Fora – Centro
• Fones: 3222-8392/ 9919-1379 •  www.paulapapeis.com.br

Positivação, tendência e 
criatividade

Da esquerda para 
a direita: Ricardo 

Fonseca, Mario 
Pinheiro, Gabriel de 
Bem e Carlos Lopes, 

organizadores do 
Núcleo Formacco 

Trompowsky Corporate, 
local que também fará 

parte do Mostra Casa 
& Cia, recebem as boas 

vindas do curador da 
Mostra, Abreu jr
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Projeto que promete
>  C I D A D E

Gabriela Morateli Giordani

A revitalização da Rua Bocaiú-
va, uma das vias mais nobres 
de Florianópolis, ganhou um 
aceno positivo da Prefeitu-

ra da Capital há poucos dias, quando 
o prefeito Cesar Souza Junior, em reu-
nião em seu gabinete, deu sinal verde 
para o projeto “Bocaiúva, Vida em Mo-
vimento”, que vem sendo desenvolvido 
desde o primeiro semestre de 2014 pe-
lo Sebrae/SC, CDL, Beiramar Shopping, 
AMAPraça e empresários da região. Po-
rém, ressaltou que existe um caminho 
burocrático a ser resolvido. 

O objetivo do projeto é dar uma 
“cara nova” à rua, que compreende o 
trecho entre a Praça Esteves Júnior e o 
Beiramar Shopping, e suas abrangên-
cias, deixando os espaços mais agra-
dáveis para os pedestres que passeiam 
pela região e, incentivando assim, o 
comércio local. O Sebrae, grande apoia-
dor da iniciativa, é quem capacita os 
empresários envolvidos. “Eu aderi à 
ideia desde o início. Com uma região 
mais bonita e mais segura, todos 
nós teremos benefícios, tanto os 
empresários quanto os morado-
res”, salienta o empresário Rafael 
Breda, do restaurante Didge, que 
fica na Beira-Mar Norte. 

Segundo Marco Aurélio dos 
Santos, presidente da Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL) de Flo-
rianópolis, a região da Bocaiúva 
concentra mais de trezentos ne-
gócios de diferentes ramos. “É um 
local pleno de possibilidades. E o 
projeto trata de desenvolver esse 
talento natural”, destaca. Projetos 
como esse, liderados pelo Sebrae, 
já foram realizados com sucesso 
em diversas cidades brasileiras e 
do Estado, como Chapecó, Lages 
e Bumenau. Aqui na Capital, um 
exemplo da revitalização é a Rua 
Vidal Ramos, no Centro da cida-
de. 

Paisagem Poluída
Quem assina o projeto arquitetôni-

co é a arquiteta Juliana Castro. Ela res-
salta o excesso de obstáculos na Rua 
Bocaiúva: “Postes robustos e fiação 
aérea agressiva, ciclofaixa pouco utili-
zada, aridez por falta de vegetação. São 
muitos elementos poluindo a paisa-
gem. Isso tudo dificulta o trânsito das 
pessoas”, lembra. Melhoria na ilumi-
nação, mobiliário urbano, inclusão de 
atividades opcionais de lazer e cultura 
e garantia de mobilidade para diversos 
veículos são algumas das melhorias a 
serem implantadas sempre tendo como 
premissa a valorização do pedestre. 

Parceria Público-Privada
O próximo passo é apresentar o pro-

jeto para a Casan e a Celesc. O prefeito 
propôs uma parceria público-privada 
para dinamizar as obras, que devem 
começar em 2016, e dependerão tam-
bém de licitação. “Ganharíamos tempo”, 
disse. “Já temos agências bancárias da 
região e grupos hoteleiros interessados 
em participar da captação de recursos”, 
salienta o empresário Walter Silva Koe-
rich, menbro do Conselho do Beiramar 
Shopping. O prefeito indicou reforço na 
iluminação da rua ainda este ano, antes 
do início da temporada de verão. 

Saiba mais sobre o projeto de re-
vitalização da Bocaiúva no site viva-
bocaiuva.com.br.

Reunião com prefeito Cesar Souza Junior deixa empresários da Rua Bocaiúva ainda mais otimistas 

Rua Bocaiúva 
hoje, com diversos 
elementos visuais, 
e no projeto de 
revitalização

Foto: Arquivo

Encontro aconteceu 
no gabinete do 

prefeito, há poucos 
dias, e reuniu 

grande número 
de empresários da 

região
Foto: Petra Mafalda
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Mesmo pequenas ou estreitas, áreas embaixo das escadas podem ficar úteis e bonitas

Aproveitando cada canto
Da redação   

Os espaços embaixo das es-
cadas geral-
m e n t e  s ã o 
renegados na 

hora da decoração, ou 
por serem muito es-
treitos ou por serem 
pequenos e baixos. Pa-
ra a arquiteta Evelin 
Sayar, esses locais po-
dem ser o diferencial 
no ambiente, trazendo 
a atenção para eles 
pela sua utilização ou 
pelos cantos charmo-
sos que eles podem se 
transformar. “Ao desen-
volver um projeto, cada 
canto deve ser pensado para que tenha 
sua funcionalidade como também seu 
destaque dentro do ambiente”, afirma 
Sayar.

Nos dois exemplos a arquiteta en-
controu uma solução prática para ca-
da área. O primeiro caso, embaixo da 
escada foi colocado um móvel de bar, 
que acomodou também uma adega. No 

mesmo lugar ainda pode-se preparar 
aperitivos e drinks, como também ser-
vir como mesa de apoio. 

No segundo exemplo, embaixo da 
escada do loft , optou-se em fazer 
um local para o café, que acomoda a 
cafeteira e as louças para o serviço. 
Como a ideia do projeto era ter algo 
solto, foi usado um aparador e um 
gaveteiro, onde a funcionalidade é 
a de guardar todos os utensílios ne-
cessários.

>  D E C O R A Ç Ã O

Fica dica!
Exemplos de uso criativo: bibliotecas, jardim de inverno, cantinho 

de leitura, quarto de brincar, cabideiro e mancebo, apoiador para televi-
são e aparelhos eletroeletrônicos, home office e tudo mais que a criativi-
dade e a funcionalidade permitirem.

Pura
fantasia

Campanha 
do Imagem 
da Ilha alerta 
sobre
o consumo 
excessivo de 
drogas entre 
os jovens 

Ecstasy, ou a chamada “bala”, é a mais consumida 
em festas e pode levar à morte 
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Paredes monumentais
>  A R Q U I T E T U R A

Da redação

Qu e m  e s t á  e m  b u s c a  d e 
uma arquitetura moder-
na e com visual elegante, 
l impo e imponente tem 

como opção o pé-direito alto ou du-
plo, que se refere à distância entre 
o piso e o teto. Esse recurso, mui-
to explorado no século XVIII para a 
construção das catedrais da época, 
traz amplidão e integração, além de 
acrescentar luz e frescor aos espa-
ços. “Todos querem a sensação de 
espaço, de luxo e de nobreza. Sem 
dúvida, um pé-direito alto contribui 
muito para isso”, destaca a arquite-
ta Estela Netto. Segundo ela, carac-
terísticas como beleza e sensação 
de monumentalidade elevaram, e 
muito, esse recurso e o fizeram ser 
tão valorizado na arquitetura.

A única desvantagem é que, em 
algumas situações, pode deixar os 
ambientes mais frios, comprome-
tendo o conforto. 

  Mas para Estela, isso depen-
de muito da localização do imóvel. 
“No frio do Sul do Brasil, o confor-
to térmico de um pé-direito alto fi-
ca comprometido, principalmente 
no inverno. Já no calor do Norte, 
Nordeste e em algumas cidades do 
Sudeste, o frescor que o pé-direito 
duplo traz é maravilhoso”, conta.

Para driblar uma possível falta 
de aconchego potencializada pelo 
pé-direito, as arquitetas da Óbvio 
Arquitetura, Nathália Otoni e Lucia-
na Araújo, ensinam alguns truques: 
“Trabalhar uma boa iluminação e 
utilizar sempre materiais quentes 
são saídas para tornar o espaço 
ainda mais agradável. Valorizar as 
paredes e tirar partido deste dife-
rencial para destacar ainda mais o 
ambiente também são opções inte-
ressantes”.

Décor provoca aconchego
Tendo o cuidado de investir em uma 

decoração cheia de texturas, adornos, 
móveis e objetos que tragam mais acon-
chego e um clima até intimista ao espa-
ço dá para apostar no pé-direito alto 
sem medo. Essa solução é muito valo-
rizada pelo mercado imobiliário e eleva 
os preços dos imóveis. “Ele só acrescen-
ta à arquitetura e decoração e transmi-
te a sensação de grandeza e liberdade. 
Além disso, é um ponto de respiro da 
edificação e pode até permitir conexão 
entre dois andares”, encerram Nathália 
e Luciana.

Pé-direito alto gera sensação de amplitude e requinte
Foto: Jomar Bragança

Segundo Estela Netto, 
dependendo da região do 
país, o pé-direito alto será 

trabalhado de maneira 
diferente pelo profissional 

responsável pelo projeto 

As profissionais do 
escritório Óbvio 
Arquitetura salientam 
a valorização 
significativa dos 
imóveis que apostam 
nesse tipo de recurso 
arquitetônico 
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Só entrar
>  C O N C E I T O

Da redação

Em menos de três anos, a cons-
trutora Koerich Imóveis fez o 
lançamento dos eStúdios Ko-
erich Imóveis, apresentou e 

mantém a Mostra de Arquitetura Six by 
Six e agora lança mais uma novidade: os 
Mobiliados e Equipados localizados no 
eStúdio Oceano, na  Rua Arno Hoeschel, 
Centro da Capital e próximo à Beira-Mar 
Norte. São eStúdios e apartamentos com 
duas suítes desenvolvidos pela equipe de 
projetos Koerich Imóveis, o arquiteto e 
designer de Interiores Rico Mendonça e 
executado pela SCA Mobiliário Contem-
porâneo. 

De acordo com Rico Mendonça, o 
grande desafio do projeto foi criar mó-
veis que respondessem às necessidades 
dos moradores sem obstruir visualmente 
o espaço. “Cada um tem uma configura-
ção. Buscamos deixá-los leves e confortá-
veis”, ressaltou. Tanto os mobiliários fi-
xos, como os soltos, confeccionados pela 
SCA foram escolhidos para harmonizar e 
trazer fluidez na circulação. A escolha da 
cartela de cores também levou em consi-
deração os tons acolhedores que propor-
cionassem um conforto visual em todos 
os ambientes. 

Para os armários fixos foram escolhi-
das lâminas com texturas e cores agra-
dáveis nos tons de cinza e crus e, para o 
mobiliário solto, sofás com design con-
temporâneo e tecido com toque aveluda-
do. Na sala de jantar, mesa em madeira 
nobre e cadeiras de design moderno, e 
o tapete dá fechamento e delimita áreas 
do quarto e sala. Em todos os ambientes 
a cozinha foi conectada à área de serviço 
fazendo com que a bancada ocupasse to-
da a parede do ambiente.

Os armários dos quartos têm portas 
de correr, detalhes em espelho e os pu-
xadores têm a mesma gama de cores e 
textura que revestem o móvel. Já as cabe-

ceiras preenchem as paredes da cama e 
deixa o espaço mais longo. 

Facilidade e conForto
Criar espaços onde o cliente entre e 

experimente a sensação de estar em ca-
sa é extremamente importante para ele 
tomar uma decisão antes de comprar. A 
praticidade de chegar e encontrar tu-
do pronto, mobiliários e equipamentos 
instalados, além da condição de melhor 
negociar também é destaque desse novo 
modelo de compra conjunta da Koerich 
Imóveis. “Os Mobiliados e Equipados vie-
ram para ficar e passam a fazer parte do 
nosso portfólio de produtos. Esse novo 
modelo de negócios faz com que os cus-
tos do mobiliário e dos equipamentos 
- eletrodomésticos entre outros - sejam 
reduzidos e, com isso, o valor do Imóvel 

não sofra grandes alterações. É uma 
facilidade para a vida dos que opta-

rem por este produto, além da forte eco-
nomia”, salienta Walter Silva Koerich, di-
retor superintendente da empresa.

Conheça mais sobre os Mobiliados 
e Equipados Koerich Imóveis através 
do hotsite www.estudiooceano.com.
br ou pelo telefone 3322-0060.

Koerich Imóveis lança apartamentos Mobiliados e Equipados para venda

Cada imóvel 
tem uma 
configuração, 
mas possuem 
as mesmas 
características 
de conforto e 
leveza, com 
móveis práticos 
e cores neutras

A diferença está na localização, no ambiente, 
nos serviços e no talento das pessoas.

Talentos que se reúnem para compartilhar espaço gastando menos e 
para criar projetos faturando mais. Agende uma visita e descubra como.



D7
Florianópolis, SC  •  2ª Quinzena de Outubro de 2015 Acesse www.imagemdailha.com.br

e surpreenda-se com a Versão Digital

A moda na decoração
>  T E N D Ê N C I A

Da redação

Moda e decoração volta e meia 
se esbarram, se completam 
e dividem tendências. Afinal, 
cores, formatos, texturas e 

padronagens podem ser aplicados nas 
duas áreas. Atualmente, duas estampas, 
que fazem sucesso na moda há muito 
tempo como as cinco mais famosas do 
mundo, estão em alta também no décor. 
São elas: Pied de Poule e Chevron, com 
seus padrões geométricos irreverentes.

A Pied de Poule foi eternizada pela Co-
co Chanel em 1920, já a Chevron é sím-
bolo da marca Missoni, nascida em 1950. 
Em comum, as duas têm a sofisticação. 
“Estampas em padrões geométricos são 
clássicos e podem valorizar o projeto e 
criar um diferencial. Elas quebram a rigi-
dez e a monotonia”, conta a arquiteta Ma-
rina Dubal, do escritório DAD Arquitetu-
ra. A profissional destaca alguns projetos 
em que utilizou estampas da moda: “Apli-
quei a Pied de Poule nas paredes e almo-
fadas de um loft contemporâneo. O con-
ceito era realmente singular e permitia 
ousar. Já em um projeto comercial, usei 
a Chevron em tapetes do piso em preto e 
branco. Assim, criei um contraponto com 

o imóvel antigo”, conta.

Parceria que dá certo
Para a arquiteta Carmen Calixto, “as 

estampas da moda podem renovar os 
ambientes e atualizar a decoração”. Ela 
recorreu a esse recurso no projeto de 
um quarto inspirado em um blogueira de 
moda. “Usei um papel de parede Chevron 
para trazer referências do mundo da mo-
da. Essa escolha deixou o ambiente mais 
moderno e com mais personalidade”, ga-
rante Carmen.

Os arquitetos Bruno Vianna e Ivana 
Seabra também gostam de trazer o fres-
cor da moda para seus projetos. “Nós usa-
mos a estampa Pied de Poule na poltrona 
porque queríamos usar uma estampa 
que fosse sofisticada e que pudesse ser 
usada no ambiente de trabalho também”, 
comentam.

Projetos diferentes, mas em todos as 
estampas da moda se destacam e roubam 
a cena. Isso mostra como o diálogo entre 
moda e decoração é algo natural. “Como 
as duas áreas são usadas pelo homem 
para comunicar seus desejos e necessi-
dades é muito comum que haja mesmo 
essa troca e parceria”, defendem Bruno e 
Ivana.

Os ambientes residenciais e comerciais podem se tornar mais atrativos, charmosos e bonitos

Nestes projetos assinados pela arquiteta Marina Dubal, 
as estampas em Chevron e o Pied de Poule dão um 
charme a mais aos ambientes

Foto: Henrique Queiroga
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erétil
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Antes de tomar remédio,
vá ao médico

S U P L E M E N T O  M E N S A L  I M A G E M  D A  I L H A

OCTA Fashion 2015 apresenta os 
novos designers de moda da Udesc

• Página F4

TEMpO DE
ExpEriMEnTAr
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D Durante muito tempo a 
disfunção erétil  foi um 
pesadelo para os homens 
que sofriam dela e uma 

angústia para aqueles que se preo-
cupavam que ela algum dia chegas-
se. Com a evolução da medicina, os 
homens têm vivido por mais tempo 
e passaram a ser mais exigentes 
com relação à qualidade de vida. O 
primeiro medicamento realmente 
efetivo só surgiu em 1998, a Silde-
nafila com o nome comercial “Via-
gra”. A causa psicogênica predomi-
nava na cabeça do urologista e do 
clínico. Muitos médicos relutavam 
em prescrever a medicação. 

Metade dos homens adultos têm 
alguma disfunção sexual. Os ini-
bidores da fosfodiesterase tipo 5, 
como são chamados a Sildenafila e 

outros, atuam na liberação de óxi-
do nítrico no corpo cavernoso do 
pênis. Os dois principais medica-
mentos dessa classe são a Sildena-
fila (Viagra) e a Tadalafila (Cialis). 
A principal diferença entre eles é 
a duração do efeito. Com a Silde-
nafila, o efeito dura cerca de doze 
horas, e com a Tadalafila, cerca de 
trinta e seis horas. Dor de cabeça, 
rubor facial, congestão nasal, dis-
pepsia e outros efeitos secundários 
menos frequentes são observados 
em 6% a 18% dos homens que fa-
zem uso desses medicamentos.

O uso concomitante de nitratos 
é absolutamente contra-indicado. 
Devem ser usados com cautela na-
queles que tomam remédios para a 
próstata como a doxazosina ou si-
milares. Deve ser prescrito também 

com cuidado para pacientes que 
tiveram infarto do miocárdio, aci-
dente vascular cerebral ou arritmia 
com maior risco nos últimos seis 
meses, aqueles com pressão arterial 
inferior a 90/50 mmHg ou superior 
a 170/110 mmHg e portadores de 
insuficiência cardíaca ou angina do 
peito. Um acompanhamento médi-
co deve ser feito nesses casos. 

É importante o homem fazer 
uma avaliação médica de rotina an-
tes de começar a utilizar esses me-
dicamentos. Eles não aumentam 
a libido, orgasmo ou ejaculação. 
Na verdade, normalmente não irá 
ocorrer uma ereção a menos que 

o homem receba a estimulação se-
xual. A ansiedade pode impedir o 
efeito dessa medicação em homens 
que, de outra forma, responderiam 
a ela. Naqueles em que as doses ha-
bituais não surtem efeito, uma dose 
dobrada pode ser utilizada sob ava-
liação médica. A eficácia é menor 
naqueles que já foram submetidos 
à prostatectomia radical e nos por-
tadores de diabetes.

Em geral, não há uma previsão 
certa da resposta desses medica-
mentos na disfunção erétil, porém, 
um início de tratamento deve ser 
considerado, exceto quando houver 
alguma contra-indicação.

Médico cardiologista

Por Dr. Jamil Mattar Valente

>  Medicina preventiva

Medicamentos para disfunção
erétil são seguros?

Pronta para a festa
Da redação

Não é novidade que toda 
mulher adora se produ-
zir para uma festa, seja 
para uma celebração 

de casamento, um grande baile de 
formatura ou mesmo para um jan-
tar mais refinado com o namora-
do. “Uma make mais neutra pode 
ser a melhor escolha para essas 
ocasiões. Além de ser chique, é al-
go que vai harmonizar com qual-
quer estampa e cor de roupa”, afir-
ma a maquiadora Renata Almeida.

Ela explica que para a maquia-
gem de festa ser um arraso, a pre-
paração da pele deve ter alguns 
cuidados extras: “É indispensável 
limpar, tonificar e hidratar a pele 
antes de aplicar qualquer produto. 
Uma pele desidratada não vai as-
sentar bem a base e pode craque-
lar durante o dia”, alerta. Depois, é 
hora de aplicar o primer, que é um 
produto capaz de minimizar os 
poros mais dilatados e fixar a base 
no rosto. O aconselhável é que ele 
seja aplicado na região da zona T 

(testa, nariz e queixo) onde as mu-
lheres costumam ter mais oleosi-
dade.

Logo em seguida vem a base. 
Para uma cobertura mais leve e 
dentro da tendência da primave-
ra-verão, o aconselhável é utilizar 
um produto fluido, que dará um 
aspecto mais natural à pele: “Acon-
selho fazer essa aplicação com um 
pincel duo fiber (constituído de 
dois tipos diferentes de cerdas) 
para uma cobertura leve. Dessa 
forma, há possibilidade de ir cons-
truindo camadas, para intensificar 
um pouco mais, se houver neces-
sidade” aconselha Renata. 

Para finalizar a pele, a técnica 
do Strobing é perfeita. Ilumina-se 
as têmporas, alto das maçãs do 
rosto, saliência das sobrancelhas, 
arco do cupido (v do lábio supe-
rior), ponta do queixo e dorso do 
nariz, além de aplicar leves pince-
ladas de blush em tom neutro, pa-
ra dar aquele ar de saúde. Nos lá-
bios, um batom nude, pois o des-
taque da maquiagem será para os 
olhos.

>  BeLeZa

Maquiadora Renata Almeida ensina a fazer em casa uma maquiagem que serve para diversas ocasiões

Passo a passo para
olhos de arrasar:

1- Aplique uma sombra marrom ca-
fé sobre toda a pálpebra móvel e esfu-
me para suavizar. Ela será a base dos 
olhos. 

2- O próximo passo é aplicar uma 
sombra marrom cintilante para dar um 
toque de brilho. Marque o côncavo para 
dar uma profundidade maior ao olhar 
e com uma sombra champanhe, ilumi-
ne a região logo abaixo da sobrancelha.

3- Na linha dos cílios inferiores fa-
ça um traço com a sombra marrom, e 
do meio para o canto interno aplique 
um pouco de dourado para dar um to-
que de cor. Para o acabamento, aplique 
um delineador fazendo um fino traço e 
bem rente aos cílios superiores.

4- Não se esqueça de corrigir as so-
brancelhas com um pincel chanfrado e 
com sombra marrom café, sempre aos 
poucos para não pesar na cor.

5- Para finalizar, aplique cílios posti-
ços em cima dos naturais. 

A ansiedade pode impedir o efeito dessa medicação em homens que, de outra forma, 
responderiam a ela

Com destaque para os olhos marcados, produção 
harmoniza com qualquer estampa e cor de roupa
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D Durante muito tempo a 
disfunção erétil  foi um 
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que sofriam dela e uma 

angústia para aqueles que se preo-
cupavam que ela algum dia chegas-
se. Com a evolução da medicina, os 
homens têm vivido por mais tempo 
e passaram a ser mais exigentes 
com relação à qualidade de vida. O 
primeiro medicamento realmente 
efetivo só surgiu em 1998, a Silde-
nafila com o nome comercial “Via-
gra”. A causa psicogênica predomi-
nava na cabeça do urologista e do 
clínico. Muitos médicos relutavam 
em prescrever a medicação. 
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naqueles que já foram submetidos 
à prostatectomia radical e nos por-
tadores de diabetes.

Em geral, não há uma previsão 
certa da resposta desses medica-
mentos na disfunção erétil, porém, 
um início de tratamento deve ser 
considerado, exceto quando houver 
alguma contra-indicação.
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do meio para o canto interno aplique 
um pouco de dourado para dar um to-
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um delineador fazendo um fino traço e 
bem rente aos cílios superiores.
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com sombra marrom café, sempre aos 
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Livre da dor
Da redação

A endodontia é a área da odon-
tologia que trata das lesões 
e doenças da polpa, tecido 
que se localiza no interior do 

dente. Estas lesões podem ser causa-
das por cáries, fraturas, traumatismos 
ou problemas periodontais. Porém, o 
diagnóstico correto exige a avaliação 
de um profissional com experiência 
na área. A Orbis Odontologia Integra-
da possui dois especialistas com mais 
de vinte anos de prática endodôntica: 
Cristina Krause Teixeira e Guy Martins 
Pereira, responsável técnico da clínica 
e professor de cursos de Especializa-
ção e Aperfeiçoamento em Endodon-
tia.

Em Florianópolis, a Orbis é referên-
cia em integração de especialidades 
odontológicas em um mesmo local. 
Com isso, casos mais complexos po-
dem ser avaliados por uma equipe de 
profissionais, facilitando assim o diag-
nóstico definitivo e agilizando o trata-
mento.

Quando tratar
Os sinais e sintomas indicativos de 

que o dente pode precisar de trata-
mento endodôntico são: dor espon-
tânea ou provocada por frio ou calor, 
sensibilidade à mastigação, edema 
(aumento de volume) ou alteração de 
cor. “Porém, é importante salientar 
que podem ocorrer infecções nos ca-
nais, decorrentes da perda da vitalida-
de da polpa, sem que o dente apresen-
te sinais e sintomas”, destaca Cristina 
Krause Teixeira. Assim, a profissional 
aconselha a realização de radiografias 
periódicas para detecção de possíveis 
focos de infecção.

A radiografia digital utilizada na clí-
nica Orbis, além de diminuir a expo-
sição do paciente à radiação por ser 
mais sensível do que a película conven-
cional, pode ser disponibilizada para 
outros profissionais da clínica através 
dos monitores integrados instalados 
em todos os consultórios. Além dis-
so, equipamentos de ponta facilitam o 
diagnóstico e execução do tratamento.

>  SAÚDE BUCAL

Equipe qualificada e equipamentos de ponta permitem um melhor tratamento endodôntico

Serviço:
Orbis Odontologia Integrada
Av. Trompowski, 354, Sala 2  - Centro Executivo Ferreira Lima
Fone: 3225-1053  - www.orbis.sc

Os pacientes da Orbis contam com ambiente confortável e profissionais experientes

Fotos: Divulgação

A Clínica Orbis prima por atendi-
mento de qualidade e a utilização de 
equipamentos de última tecnologia. 
Um deles é o microscópio ótico usa-
do em todas as etapas do tratamen-
to e que permite visualizar trincas 
e fraturas, além de localizar canais 
de difícil acesso, juntamente com o 
ultrassom. Os localizadores apicais 
eletrônicos permitem a medição 
precisa dos canais, evitando a ne-
cessidade de exposição radiográfica 
e, para reduzir a fadiga do paciente 
durante o tratamento, são utilizados 
motores elétricos para instrumenta-
ção dos canais, que diminuem con-
sideravelmente o tempo da sessão. 
“Todos esses recursos permitem que 
a maioria dos casos possam ser re-

solvidos em apenas uma visita”, afir-
ma Guy Martins Pereira.

Independentemente da disponi-
bilidade da agenda dos profissio-
nais, pacientes com dor são pronta-
mente atendidos. A clínica dispõe de 
consultório reserva para avaliação 
e atendimento emergencial. “Após a 
conclusão do tratamento endodônti-
co, os pacientes são reencaminhados 
para seu dentista clínico para pro-
ceder à restauração do dente o mais 
breve possível, a fim de manter a 
qualidade do tratamento realizado”, 
lembra a especialista Cristina Krau-
se Teixeira. Depois de seis meses, os 
pacientes são chamados na clínica 
para avaliação do tratamento reali-
zado.

Materiais de ponta e atendimento impecável

Microscópio ótico 
usado em todas as 

etapas do tratamento 
permite visualizar 
trincas e fraturas, 
além de localizar 

canais de difícil 
acesso

Especialistas Cristina 
Krause Teixeira e Guy 
Martins Pereira: mais 

de duas décadas de 
prática endodôntica
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Maristela Amorim

Efeito geométrico
Surpreender com novidades e criativi-

dade sempre foi interessante. Mais ainda 
agora, quando o mercado exige empenho 
redobrado para garantir melhores resul-
tados. Seguindo essa linha, a designer ca-
tarinense de bolsas e acessórios Laci Ba-
ruffi estabeleceu as quintas-feiras como o 
dia da semana para grandes lançamentos. 
A estreia da vez é a bolsa Antúrio, um mo-
delo estruturado, de tamanho médio, com 
formas elegantes, alças reguláveis e real-
çando um zíper em metal dourado – insta-
lado em diagonal na parte da frente. O efei-
to geométrico é inovador, aplicado estrate-
gicamente para atrair a consumidora mais 
atenta às apostas da moda.

O zíper aplicado 
em diagonal 
renova o conceito 
da bolsa clássica, 
estruturada, 
agora muito mais 
moderna

Mercedes Tropical
Virou objeto de de-

sejo o Mercedes-Benz 
GLA 250 que a DVA 
Automóveis expôs no 
evento O Negócio da 
Moda, no final de se-
tembro, em Camboriú. 
O carro recebeu uma 
plotagem com estam-
paria exclusiva da 
surface designer Clau 
Cicala, que ficou lison-
jeada com o convite. 
“Me emocionei mes-
mo. Imagina os meus 
desenhos num Mercedes-Benz! E nesse modelo, de design in-
crível”, declarou a autora da estamparia. Clau Cicala pode não 
ser muito conhecida do público em geral, mas aposto que 
muita gente já usou suas estampas. Afinal, ela cria para grifes 
como Colcci, Farm, Blue Man, entre outras marcas bastante 
apreciadas no mercado da moda.

Bem feminino
Florianópolis foi o desti-

no da vez para a campanha 
de verão 2016 da Jorge 
Bischoff. A marca de cal-

çados elegeu um cenário 
de cinema na região de 

Jurerê e selecio-
nou profissio-

nais  daqui 
mesmo, do 
Estado, para 

a produção. Matheus Alves foi quem fotografou 
e é Luísa Mund a modelo da coleção que já está 
nas lojas. Aliás, a Pantone elegeu o Rosé Quartz 
como a nova cor do ano e a Jorge Bischoff já apli-
cou em seus sapatos, bolsas e acessórios numa 
linha batizada de Cotton Pink, pelo seu tom cla-
rinho. Quem quiser uma variação mais pulsante 
pode escolher o rosa-chiclete ou o hot Pink.

Moda com muita arte
Pesquisa, desenvolvimento têxtil, criação 

de estampas exclusivas, modelagem bem ar-
quitetada e um tema inspirado em qualquer 
forma de arte. Esses são alguns dos cami-
nhos percorridos pelos alunos da Udesc pa-
ra chegar ao resultado final das minicoleções 
que irão para a passarela do OCTAFashion. 
Este é o evento oficial de formatura do curso 
de Design de Moda – pelo quinto ano con-
secutivo eleito o melhor curso de moda do 
Brasil em universidades! –, apresentando 
num desfile com mega estrutura e para um 
público de cerca de 3 mil pessoas as cria-
ções que atestam que os 38 formandos des-
te ano estão prontos para encarar profissio-
nalmente o mercado. O OCTAFashion acon-
tece dia 13 de novembro no Centro de Con-
venções do Oceania Park Hotel, em Ingleses. 
Os ingressos são gratuitos, solicitados com 
antecedência no Departamento de Moda 
da Udesc, mas todos os convidados devem 
levar um brinquedo que será doado a uma 
instituição beneficente no final do ano.

Estamparia 
digital, 

autoral, do 
formando 

Jürgen 
Brecht 

Clau Cicala 
admira o 
Mercedes 

Benz GLA 250, 
impressionada 
com o efeito da 

sua arte no carro 

Foto: Luíza Graziano
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Paixão de 
família

AGeNda
A Noite É Uma 

Criança
• Página K2

S u p l e m e n t o  m e n S a l  I m a g e m  d a  I l h a

Giovanna 
tem 7 anos 
e Pietra, 9

Foto: divulgação

Mostra de dança começa dia 28

Assim como os pais, irmãs se rendem aos esportes 
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ParticiPe!  Se você também tem um pequeno talento em casa, entre em contato conosco através do e-mail:   redacao@imagemdailha.com.br

• Página K3
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E aí, criançada, como estão 
os estudos? Fal-

ta pouco pa-
ra o semestre 
letivo acabar; 
vocês têm se 
esforçado bas-
tante para ti-
rar boas notas 
em provas e 

trabalhos da escola? Aprovei-
tem ao máximo o tempo em 
que estão lá. Perguntem para 
o professor quando tiverem 
dúvidas, dividam ideias legais 
com os colegas, brinquem 
quando estiverem no inter-
valo. Estudar é essencial ago-
ra, quando vocês ainda são 
crianças, e muito importante 
mais tarde também, quando 
se tornarem adultos. Por isso, 
é sempre bom vocês pratica-
rem a leitura, a fala e a con-
centração.

Mas, no contraturno esco-
lar, é legal fazer atividades 
que relaxem. Nós temos dois 
exemplos bem legais de co-
mo os esportes fazem bem. 
As irmãs Giovanna e Pietra se 
inspiraram nos pais para pra-
ticar esportes. Elas nadam, 
correm, andam de bike e fa-
zem ginástica olímpica. Tudo 
isso com uma grande discpli-
na. Para acordarem bem cedi-
nho e dispostas, por exemplo, 
elas dormem muito cedo no 
dia anterior. Criança precisa 
estudar, mas também precisa 
descansar para recuperar as 
energias! Leiam a matéria es-
pecial na página 3.

E vocês já têm programa-
ção para esta segunda quin-
zena do mês? Temos dicas 
muito bacanas na agenda 
desta edição: teatro, feira do 
livro e festival de dança são 
algumas opções. E ainda: ati-
vidades divertidas para vocês 
colocarem a imaginação no 
papel!

Gabriela Morateli
Giordani 

Editora do Jornal
Imagem da Ilha

Feira do Livro Infantil 
A “Feira do Livro Infantil”, promo-

vida pela Livrarias Catarinense, ofe-
rece uma estrutura de mais de 50m². 
No local, cerca de cinco mil livros 
estão à venda, muitos com até 50% 
de desconto, e duas áreas são desti-
nadas à realização da Hora do Conto. 
Até 25/10, de segunda a sábado, das 
10h às 22h; aos domingos e feriados, 
das 14h às 20h, no Continente Sho-
pping. A entrada é gratuita. Mais in-
formações: 3094-9268.

Leitura

A Noite É Uma Criança 
Sem caráter competitivo, a mostra de dança infantil “A Noi-

te É Uma Criança” pretende apresentar aos pais, familiares e a 
toda comunidade da dança, o trabalho desenvolvido durante 
o ano letivo, além de promover a troca de experiências entre 
estudantes e estimular o desenvolvimento cultural. De 28/10 
a 30/10, às 19h30, no Teatro Ademir Rosa, anexo ao Centro 
Integrado de Cultura (CIC). Os ingressos estão à venda na bi-
lheteria do teatro por R$ 40 (R$ 20 meia-entrada). Mais infor-
mações: mostradedanca.com.br/florianopolis.

Dança

Circo Mágico SESC 
Mais de 20 apresentações circenses, uma oficina de circo, pintu-

ra facial, além de contações de histórias. Essa é apenas uma parte da 
programação do “Circo Mágico SESC”. Estão confirmadas também as 
participações do Circus Fever, Dalecirco, Arte Circo Floripa e Atrapa-
trupe. Até o dia 25/10, no Continente Shopping. A entrada é gratuita. 
Mais informações: 3094-9268.

Circo

Olimpíadas em Nosso Mundo 
Já estão abertas as inscrições para a colônia de fé-

rias “Olimpíadas em Nosso Mundo”. Dança, culinária, 
arte urbana, corpo em movimento, artes, teatro e mui-
to mais. O evento acontece de 07/12 a 05/02 no espaço 
Pensando e Construindo o Nosso Mundo, em Coqueiros. 
Mais informações: 3209-6700.

Colonia de Férias



K2 Acesse www.imagemdailha.com.br
e surpreenda-se com a Versão Digital

Florianópolis, SC  •  2ª Quinzena de Outubro de 2015

> agenda> editorial

E aí, criançada, como estão 
os estudos? Fal-

ta pouco pa-
ra o semestre 
letivo acabar; 
vocês têm se 
esforçado bas-
tante para ti-
rar boas notas 
em provas e 

trabalhos da escola? Aprovei-
tem ao máximo o tempo em 
que estão lá. Perguntem para 
o professor quando tiverem 
dúvidas, dividam ideias legais 
com os colegas, brinquem 
quando estiverem no inter-
valo. Estudar é essencial ago-
ra, quando vocês ainda são 
crianças, e muito importante 
mais tarde também, quando 
se tornarem adultos. Por isso, 
é sempre bom vocês pratica-
rem a leitura, a fala e a con-
centração.

Mas, no contraturno esco-
lar, é legal fazer atividades 
que relaxem. Nós temos dois 
exemplos bem legais de co-
mo os esportes fazem bem. 
As irmãs Giovanna e Pietra se 
inspiraram nos pais para pra-
ticar esportes. Elas nadam, 
correm, andam de bike e fa-
zem ginástica olímpica. Tudo 
isso com uma grande discpli-
na. Para acordarem bem cedi-
nho e dispostas, por exemplo, 
elas dormem muito cedo no 
dia anterior. Criança precisa 
estudar, mas também precisa 
descansar para recuperar as 
energias! Leiam a matéria es-
pecial na página 3.

E vocês já têm programa-
ção para esta segunda quin-
zena do mês? Temos dicas 
muito bacanas na agenda 
desta edição: teatro, feira do 
livro e festival de dança são 
algumas opções. E ainda: ati-
vidades divertidas para vocês 
colocarem a imaginação no 
papel!

Gabriela Morateli
Giordani 

Editora do Jornal
Imagem da Ilha

Feira do Livro Infantil 
A “Feira do Livro Infantil”, promo-

vida pela Livrarias Catarinense, ofe-
rece uma estrutura de mais de 50m². 
No local, cerca de cinco mil livros 
estão à venda, muitos com até 50% 
de desconto, e duas áreas são desti-
nadas à realização da Hora do Conto. 
Até 25/10, de segunda a sábado, das 
10h às 22h; aos domingos e feriados, 
das 14h às 20h, no Continente Sho-
pping. A entrada é gratuita. Mais in-
formações: 3094-9268.

Leitura

A Noite É Uma Criança 
Sem caráter competitivo, a mostra de dança infantil “A Noi-

te É Uma Criança” pretende apresentar aos pais, familiares e a 
toda comunidade da dança, o trabalho desenvolvido durante 
o ano letivo, além de promover a troca de experiências entre 
estudantes e estimular o desenvolvimento cultural. De 28/10 
a 30/10, às 19h30, no Teatro Ademir Rosa, anexo ao Centro 
Integrado de Cultura (CIC). Os ingressos estão à venda na bi-
lheteria do teatro por R$ 40 (R$ 20 meia-entrada). Mais infor-
mações: mostradedanca.com.br/florianopolis.

Dança

Circo Mágico SESC 
Mais de 20 apresentações circenses, uma oficina de circo, pintu-

ra facial, além de contações de histórias. Essa é apenas uma parte da 
programação do “Circo Mágico SESC”. Estão confirmadas também as 
participações do Circus Fever, Dalecirco, Arte Circo Floripa e Atrapa-
trupe. Até o dia 25/10, no Continente Shopping. A entrada é gratuita. 
Mais informações: 3094-9268.

Circo

Olimpíadas em Nosso Mundo 
Já estão abertas as inscrições para a colônia de fé-

rias “Olimpíadas em Nosso Mundo”. Dança, culinária, 
arte urbana, corpo em movimento, artes, teatro e mui-
to mais. O evento acontece de 07/12 a 05/02 no espaço 
Pensando e Construindo o Nosso Mundo, em Coqueiros. 
Mais informações: 3209-6700.
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Gabriela Morateli Giordani

Elas são crianças ativas. Gostam 
de correr, brincar ao ar livre, 
subir em árvores. Acostumadas 
desde muito pequenas com o 

estilo de vida dos pais, que treinam tria-
tlo (modalidade que integra natação, 
corrida e ciclismo) há muitos anos, ao 
longo do tempo as irmãs Pietra, 9 anos, 
e Giovanna, de 7 anos, escolheram al-
gumas atividades esportivas como suas 
preferidas.

A ginástica olímpica é uma delas. Os 
movimentos em barras estimulam as 
meninas, que querem desafiar-se a cada 
aula e mostrar as habilidades nos exer-
cícios. Porém, segundo a mãe, Gabriela 
Galastri, nada é forçado. “As crianças têm 
seus limites e devem ficar livres para es-
colher as atividades que mais gostam e 
se adaptam”, destaca. As outras eleitas 
são a natação e a corrida, iniciadas há al-
guns meses junto à assessoria esportiva 
da qual os pais participam, a Tribo do Es-
porte.

A rotina das meninas é assim: acor-
dam cedinho para ir ao colégio, por vol-
ta das 5h30. Por isso, no dia anterior, vão 
dormir cedo, às vezes às 18 horas. “Pre-
cisam dormir bem porque gastam muita 
energia”, diz Gabriela. Nas refeições, um 
clássico: arroz e feijão não podem faltar 
no almoço. Porém, as irmãs têm paladar 
parecido na hora de escolher o cardápio 
preferido: “sushi”, as duas respondem.

Prova à vista
No final de novembro, Pietra e Gio-

vanna participam com os pais do Chal-
lenge Family, prova de triatlo que acon-
tece em vários países com o objetivo de 
envolver as famílias no mesmo esporte. 
Aqui em Florianópolis, a partida será de 
Jurerê Internacional. 

Para todas as tribos
Pioneira em assessoria de corrida na 

cidade, a Tribo do Esporte tem 12 anos 

de fundação e conta com uma equipe de 
profissionais que treina os alunos tam-
bém para provas de triatlo e caminha-
da orientada. Segundo Andrea Teixeira, 
responsável pela empresa, a intenção é 
incentivar cada vez mais pessoas para 
o esporte. “Observando a interação dos 

filhos dos alunos com as modalidades, 
sentimos a necessidade de ampliar a as-
sessoria também para as crianças”, diz. O 
Tribo Kids acontece aos sábados no Jure-
rê Sports Center, em Jurerê Internacional.  
O projeto oferece de forma bem lúdica, 
técnicas de corrida, bicicleta e natação. 

Outra aposta da assessoria é um tra-
balho inclusivo personalizado para au-
tistas, orientado e acompanhado por 
educadores físicos e uma neuropsicope-
dagoga. “Esse trabalho vislumbra a so-
cialização do autista com estímulos fun-
damentais para o seu desenvolvimento 
motor, social e afetivo. Percebemos em 
nosso aluno uma mudança drástica”, des-
taca Thays Teixeira Meirelles, responsá-
vel pelo relacionamento e marketing da 
Tribo do Esporte.

Conheça mais sobre o trabalho da Tri-
bo do Esporte no site www.tribodoes-
porte.com.br.

se você tem algum pequeno ta-
lento em casa ou conhece algum, 
mande um e-mail pra gente: 
redacao@imagemdailha.com.br

Na mesma vibração
>  perfi l

Quem inventou o 
picolé?

Foram os romanos que fizeram 
o primeiro picolé. Eles pegaram um 
pouco de gelo, adicionaram sabor a 
ele e depois lamberam!

Que golfinhos têm 
nome?

Você sabia que como nós, os golfi-
nhos têm nomes? Eles usam assobios 
para se identificar e cada um tem um, 
como uma assinatura pessoal pela 
qual é conhecido no grupo. 

Que cachorros têm 
impressões “nasais”?

Assim como as impressões digitais 
dos humanos, os narizes dos cachor-
ros são únicos e podem ser usados 
para identificar o animal. 

Como os pinguins
declaram seu amor?

Eles dão pedrinhas arredondadas 
para demonstrar seus sentimentos 
pelo outro. 

>  você sabia?

“

Pais e filhas compartilham o interesse pelos esportes

Giovanna (E) e Pietra recebem 
orientações antes da corrida

Thays, Gabriela e Andrea integram parte 
do time da Tribo do Esporte

Fotos: Gabriela Morateli Giordani
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>  atividades É hora da diversão!

Escreva o nome de cada 
desenho nos quadradinhos

Coloque o seu lado 
artista no papel e 
pinte os desenhos com 
suas cores favoritas!


